

La Villa Belleville accueille les artistes au cœur du quartier de Belleville

Inaugurée samedi, la Villa Belleville propose la mise à disposition d'ateliers à des artistes, en soutien à la création en arts plastiques et métiers d'art. Cet établissement culturel de la Ville de Paris permettra également aux habitants du quartier de bénéficier d'un large programme d'actions culturelles participatives et gratuites, à la rencontre des artistes et de leurs œuvres.

Samedi 13 février, la Villa Belleville a ouvert ses portes au cœur du quartier de Belleville, dans le 20^e arrondissement, permettant aux habitants de découvrir ce lieu unique de soutien à la création et à la diffusion. L'animation culturelle de la Villa Belleville a été confiée à l'association AGETA/Collectif Curry Vavart en décembre 2015.

Espace ressource pour la création, cet établissement culturel de la Ville de Paris propose aux artistes différentes modalités d'accueil : espaces de travail temporaires et mutualisés, ateliers spécialisés pour la sérigraphie, la couture ou encore le moulage. La Villa Belleville propose également des résidences allant de 3 à 6 mois pour des artistes sélectionnés sur appel à projets. Une salle d'exposition permettra enfin de compléter l'accompagnement des artistes par un soutien à la diffusion. La Villa Belleville s'inscrit donc dans le programme de mise à disposition d'espaces de travail pour les artistes à Paris, que la Ville de Paris promeut largement.

« La Villa Belleville est un espace ressource pour la création, un lieu de production et de diffusion artistique qui s'inscrira dans un réseau artistique professionnel tout en favorisant le lien social et la découverte des arts plastiques pour l'ensemble des habitants du quartier », souligne Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture.

L'association AGETA/Collectif Curry Vavart développera, à la Villa Belleville et hors les murs, un large programme d'actions culturelles pour tous à la rencontre des artistes et de leurs œuvres.

Les portes ouvertes organisées ce samedi ont permis de découvrir le travail des douze premiers artistes accueillis en résidences depuis le 1^{er} février :

- aalllicceelleessccaannnee&ssoonniiaaddeerrzyppoollsskkii, plasticiennes et performeuses ;
- Irvin Anneix, designer ;
- Elliot Bérard, artiste plasticien ;
- Sophie Cure, graphiste ;

- Cristobal Diaz, street-artiste ;
- Etienne Hacquin, artiste plasticien ;
- Charlotte Houette, artiste plasticienne ;
- François Lancien-Guilberteau, artiste plasticien ;
- Pauline Laufmüller-Marlier, designer ;
- Ji-min Park, artiste plasticienne ;
- Romain Vicari, sculpteur.

Contact presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61